

COURSAN

SPORT. Beaucoup de progrès enregistrés pour les équipes de l'entente MJC Coursan, AJP Fleury

Le volley conjugué au féminin



► Toutes les équipes réunies pour ce plateau.



► Bonne réception d'une joueuse locale.

À Coursan et Fleury, depuis quelques années, le volley se conjugue au féminin. Avec pas moins de cinq équipes filles dans les catégories des benjamines aux minimes cadettes, les garçons ne sont plus présents... Si ce n'est chez les entraîneurs, puisque ce sont Frédéric Deymier, Olivier Clowez, avec Gwenaëlle Gaboriau, qui ont en charge ces équipes.

Les efforts faits depuis des années commencent à payer et c'est avec les bastions forts du volley de la région comme Roubia et Gruissan que les filles de l'entente MJC Coursan et l'AJP Fleury jouent et parfois arrivent à inquiéter ces formations reconnues dans le monde du volley depuis des lustres.

■ **De peu derrière Roubia**

Samedi après midi un pla-

teau comptant pour le championnat départemental avait lieu au gymnase Michel Barrière de Coursan, réunissant une trentaine de volleyeuses venues de Roubia, de Gruissan (2 équipes) et de Coursan (4 équipes). Après d'intenses matchs de poules très disputés, les phases finales ont eu lieu et c'est Roubia, d'une très courte tête 26 à 24, qui a remporté ce plateau devant Coursan 1, Coursan 4, Coursan 2, les deux équi-

pes de Gruissan, tandis que Coursan 3 fermait la marche. Le coach des Coursanaises était assez satisfait car les progrès sont réels et il faut continuer sur cette voie qui permet d'inquiéter les meilleures.

Durant ce temps la dernière équipe de Coursan /AJP jouait en déplacement à Gruissan, où elle a gagné un match. C'est là aussi c'est un résultat intéressant porteur d'espoir.